

巴西西爾維亞報

NOTÍCIAS DO BRASIL
Publicado Semanalmente
Rua Fagundes, 16
Caixa, H. Tel. 7-4670
S. Paulo, Brasil
Proprietário e Editor
SEISAKU KURONISHI
ASSINATURA
Por Anno.....30000
Por Semestre.....160000
Mex. Semana.....25000
" " " " " 3700

不景氣の原因は
何處に在るか

昨年下学期から襲ひ來つた大不景氣は、一體それが何に原因するかと云へば、部分的に云へば、國々に依つて、多少異なるが、其の根本的原因としては、世界資本主義の動搖

工業界から被ひる損害は、英米、獨、日に較べて少くあるも、北米を大顧客として輸出する珈琲の捌りが思ふやうに困添へと見るべきである。

政敵の凶弾に斃れた パライバ州統領

隣州首都の客舎で五弾を受けて即死し、加害者は



敵政於に店拂前一の市エーフレムコブンナルベ日六廿九去
氏アソツベ・ソジ領統州バイラバたれ點に弾凶のスタンダード

内外の巨額を諸外國へ放資したのであるが、それが昨年僅かに四億ドルひしか、舊債借替へに應じなかつたのみならず、却つて諸外國から巨額の資金を回収したので、爲めに諸外國は資金の流出十億ドルの逆調を呈して金融逼迫、消費減退、物價下落と云ふこととなり、其の影響をパライバルも受けねばならぬこととなつたのである。

其場で即死

現場で即時逮捕される

五弾を受け

南大河州内

反動運動

州統領ヘッソア氏

署歴

失業者

北米の

獨逸新

東西南北

行年五十二才

して見ると、今回の世界の大不景氣なるものは、資本主義の動搖であることは蔽ふべき事実であるが、其の震源地とも云ふべきは、大量生産を以て一大の誇りとせる北米で、北米が餘りに開拓して後倒け口に過ぎ、大量生産を極端に發揮して後倒け口に困ったパライバ州現統領ジョンソンの悲惨事である

三
英國の不景氣の原因は、一體それが何に原因するかと云へば、部分的に云へば、其の根本的原因としては、世界資本主義の動搖

工业界に破綻を來したと云ふにある。だがパラジルは、資本主義の發達未だ幼稚なるが爲め、工業界から被ひる損害は、英米、獨、日に較べて少くあるも、北米を大顧客として輸出する珈琲の捌りが思ふやうに困添へと見るべきである。

隣州に微行

パライバ州統領

現場で即時逮捕される

五弾を受け

南大河州内

反動運動

州統領ヘッソア氏

署歴

失業者

北米の

獨逸新

東西南北

行年五十二才

本年三月一日全國一齊に施行された聯邦大統領選舉に際し、一賀市の反亂益々險惡多忙を控えて、去る廿六日隣州ペルナンセイロ市に生れ、一九〇三年ベ

不景氣の死を遂げたパライバ州統領ヘッソア氏は、一八九一年十月廿四日同州内クムブノ市に生れ、一九二一年ベ

ヘッソア氏は、一八九一年十月廿四日同州内クムブノ市に生れ、一九二一年ベ

向井大松
北西線プロミツソン町
製函 九七番

SOCIEDADE COLONIZADORA DO BRASIL LTDA.

Rua Boa Vista, 11 - 8º andar
Teleph. 2-1342 — Telegraph. "Ijurengo"
CAIXA POSTAL, 2975
S. PAULO

一、一區を拾アルケールスこし家族の力に依り一家族三地區迄分譲します
二、土地代は一區七コントスこし、入植前に一區に付壹コント二百ミレーリ
スの割合で地代内金を出して戴けば殘金は満三ヶ年据置き二ヶ年々賦で
よいことになつてゐます

三、當組合の力は教育、衛生、産業等共同の施設です、一口二百ミルレースの
出資で移住組合員ご何等の違ひ無く是等の施設を利用出来ます

◆御申越次第案内書を差上げます

土
地
分
讓

有限責任ブラジル拓植組合

入植の好期——即納金の値下断行

Kaigai Kegyo Kabushiki Kaisha

海外興業株式會社
州内より獨立農希望者へ

レデストロ、桂セツテバラスマーテア絶無の健康地
四六〇家族一三〇家姓
○四月以降州内より契約六〇地区
○地代一〇アルケーレス即金ならば三〇〇〇〇鉢
○初回七〇〇鉢納入、殘金六ヶ月割拂ひ
○希望の方には寫眞入案内書送る
入植希望者は視察轉住其他に充分御便宜を計ります、今年物耕地より入植せらるゝ家庭に對する鐵道無賃輸送を受けらるゝ特點がありま、御照會は下記へ

4 伯國支店 Kaigai Kogyo Kaisha=Caixa, 3015=S. Paulo
ン出張所 見山秀雄 Hideo Nomiyama=Caixa, 290=Rib. Preto
事務所 大野長一 Choichi Ohno=Colonia Sete Barras L. Juquiá



僅に二粒のカブイ・アスピリーナで
強い頭痛の苦痛も數分間で止める

Cafiaspirina

アスピリーナ

The Bayer logo consists of a circular emblem with a stylized four-pointed star in the center. The word "BAYER" is written in a bold, sans-serif font, with one letter on each point of the star.

農民は何處へ行く

K.T. 生

農民階級の動脈硬化症は今や一日で重態になりつゝある。此の養村の一農民階級の動脈硬化症は殆んど世界的流行と云ふ程各國の農民階級を使っているらしい。そうしてそこでは「農村の疲弊」とその救済策が話題となり、議論の對照となりつゝある。

農村に光明を導き、農民生活を明るく、樂しみ多きものとするため、世の識者は口を酸くして農業の合理化、農村の機械化を叫び、直線的農法より多角的農法への推移を論じてゐる。斯くの如き聲を聞くに至るは勿論時代相の現れなれど又農民階級の覺醒を促進するの所以である。

「農村の疲弊」の原因と云ふに現時の世界的財界不況を以て直接の原因とする世人多し、我々の見るところは最近の財界不況は只「農村の疲弊」の外部的表現に對する直接の機會を與へたの眞因は他に起因するものと思はれる、即ち農民の無自覺、それに農民の指導者、施政者の封建的觀念が今日の「農村の疲弊」の遠因であり且つ真因と見らるべきものだ、現代の資本主義經濟下に於ける諸種製造業に從事する無產者階級は資本主義經濟の隆盛と共に誘導された資本階級の激烈なるは壓迫と搾取に疲れ或は傷きながら、彼らの自覺、彼らの指導者はの熱心などにより、無產者の權利を守り彼ら自身を解放する爲め無批判に唯々として彼等地主の儀性に甘んじてゐた、然るに我等農民階級は封建的歴史の階級に引きづられ無自覺、施政者の儀性に甘んじてゐた、無論無產階級の戰線外に安寧な消費經濟の合理化に至つては、

社会機構の複雑化と貨幣なるもの創始と貨幣の持つ威力とは此の養村の農業生産品(食糧として)の人類に對する絶對的價值を失はしめたのみでなく、生産者なる農民は自己の生産品の自由なる處分を貨幣に依つて束縛、且つ奪取されてしまつた農民は、食糧品の供給者に非ず、只農産物を作人には依り自由に且つ不當に消費する勞働者に化せしめられた、是等の農民労働者の作つた農産物は何等生産に參與せざる仲間商は斯かる場合に農民階級全體の爲め働くには農民階級全體の権利を擁護する場合其の力は甚だ弱い

各國人の力にては何等強力なる且つ徹底的の合理化を實現して得ぬばかりでなく生産の合理化のみにては農民對地階級との接觸に於て農民階級全體の権利を表されるべき有機的機構を持つた團體を必要とする。この必要に對して合理的なる農民組合の如き組織を組成し内に於ては生産合組化の結果を綜合統一し一般消費階級に合理的に生産品を供給せしめ、尙ほ農村消費經濟の合理的運轉を掌らしめ、外に向つては農民階級對他各種階級との應接接線を統一し農民階級の正常なる権利を保護せしめる同時に、我々農層を他の階級よりの壓迫から守り、農民としての絶大なる力の發現を促し、眞に社會の基礎的存在としての農民階級を他の各種階級に認識せしめることが我々の目的であらねばならぬ。

この重要な間違ひが今日迄餘るにも、農民に又指導者にも知られなかつたと云ふことは、何に追ひ落した遠因であつたのである。

「農村の疲弊」の近因である。

この重要な間違ひが今日迄餘るにも、農民に又指導者にも知られなかつたと云ふことは、何に追ひ落した遠因であつたのである。

魂いさ小作創
(一)
山夏須中

ばかりで無く、きつと引締つを向ける、本當に殺し兼ねまいそぶりだから。だが結局それも駄目であつた。ほんの腹いせにした丈であつた。

卷之三

Associação de Productores de Salitre do Chile

Rua Xavier de Toledo, 8-A (Palacete Aranha) Caixa Postal, 2873 - São Paulo.

- ◆ 進歩したる農業家は肥料に關する研究を必ず怠てはなりません
- ◆ 當本部は肥料に關する事は勿論全個國の農業地に廣く實地試驗を本部所屬の農業技師を以て多年研究せしめて居ります
- ◆ 今般本部に日本農部を新設しまして日本へ農家に少しでも貢獻する事になりました
- ◆ 日本農家は日本語で農業に關する一般の質問或は亦施肥の事を御遠慮なく申越さるれば迅速に應答いたします

◆當聖市事務所は伯國の智利硝石の普及に關する本部であります ◆世界の肥料の原料の要素は古來智利硝石が第 一位を占めて居ります 告 廣

e | 木苗と子種良純



聖市唯一の確正の一子種木苗
タカのグロア用入の方は
日本文原本で弊社左店記宛下申込さいき
DIERBERGER & CIA.

至急 中女

聖市に近き果樹園にて親子二人の飲事が出来る方にて希望者は直接又は手紙にて照會ありたし場所は郊外鐵道にて一時間半往復賃金九百レース中央線スザノ驛よりサトス下りの自動車道に沿ふて五キロの地

所大取符切定指社會船商阪大

聖市郊外イタケラ日本植民地

イタケラ日本植民地事務所

Companhia Commercial Pastoril e Agricola
Rua São Bento 33 sob. São Paulo Caixa Postal, 2740

▼ 日 本 近 信 ▲

減税から失業救濟へ

政局は四苦八苦

對露根本策

失業！失業の日本、失業問題は、現内閣

朝野に漲る失業問題は、現内閣

の頭痛の種、眼前に横はる深刻

なる失業地獄は施政者の措置を

一步誤れば重大なる問題を惹起

する恐れがあると云ふので、内

務省でもこの時局の急々たる情

勢に鑑み目下失業救濟案を作成

大癡者との間に協議を爲しつゝ

ある、財政難の現政府としても

一方國民に公約せし減税を行は

なければならぬし、眼前的の失業

問題も等間に附せないし、その

上海軍の新國防案で巨額の經費

を要求されるし此の處四苦八苦

政府の立場としては減税に重き

を置くも、今後の輿論の推移を

失業の深刻化とは餘裕財源の大

部分を失業救濟につき込む必要

を想像し、減税第一主義は失業

救濟第一主義に轉換するも計ら

れと云ふ

◇榮枯盛衰

相^{*}態^{**}

安達内相は労働組合法案に對し

資本家側の攻撃を受けつゝも原

安達内相は労働組合法案に對し

資本家側の攻撃を受けつゝも原

安達内相は労働組合法案に對し

資本家側の攻撃を受けつゝも原

上海軍の新國防案で巨額の經費

を要求されるし此の處四苦八苦

政府の立場としては減税に重き

を置くも、今後の輿論の推移を

失業の深刻化とは餘裕財源の大

部分を失業救濟につき込む必要

を想像し、減税第一主義は失業

救濟第一主義に轉換するも計ら

れと云ふ

◇榮枯盛衰

相^{*}態^{**}

安達内相は労働組合法案に對し

資本家側の攻撃を受けつゝも原

安達内相は労働組合法案に對し

資本家側の攻撃を受けつゝも原

上海軍の新國防案で巨額の經費

を要求されるし此の處四苦八苦

政府の立場としては減税に重き

を置くも、今後の輿論の推移を

失業の深刻化とは餘裕財源の大

部分を失業救濟につき込む必要

を想像し、減税第一主義は失業

救濟第一主義に轉換するも計ら

れと云ふ

◇榮枯盛衰

相^{*}態^{**}

安達内相は労働組合法案に對し

資本家側の攻撃を受けつゝも原

安達内相は労働組合法案に對し

資本家側の攻撃を受けつゝも原

上海軍の新國防案で巨額の經費

を要求されるし此の處四苦八苦

政府の立場としては減税に重き

を置くも、今後の輿論の推移を

失業の深刻化とは餘裕財源の大

部分を失業救濟につき込む必要

を想像し、減税第一主義は失業

救濟第一主義に轉換するも計ら

れと云ふ

◇榮枯盛衰

相^{*}態^{**}

安達内相は労働組合法案に對し

資本家側の攻撃を受けつゝも原

安達内相は労働組合法案に對し

資本家側の攻撃を受けつゝも原

上海軍の新國防案で巨額の經費

を要求されるし此の處四苦八苦

政府の立場としては減税に重き

を置くも、今後の輿論の推移を

失業の深刻化とは餘裕財源の大

部分を失業救濟につき込む必要

を想像し、減税第一主義は失業

救濟第一主義に轉換するも計ら

れと云ふ

◇榮枯盛衰

相^{*}態^{**}

安達内相は労働組合法案に對し

資本家側の攻撃を受けつゝも原

安達内相は労働組合法案に對し

資本家側の攻撃を受けつゝも原

上海軍の新國防案で巨額の經費

を要求されるし此の處四苦八苦

政府の立場としては減税に重き

を置くも、今後の輿論の推移を

失業の深刻化とは餘裕財源の大

部分を失業救濟につき込む必要

を想像し、減税第一主義は失業

救濟第一主義に轉換するも計ら

れと云ふ

◇榮枯盛衰

相^{*}態^{**}

安達内相は労働組合法案に對し

資本家側の攻撃を受けつゝも原

安達内相は労働組合法案に對し

資本家側の攻撃を受けつゝも原

上海軍の新國防案で巨額の經費

を要求されるし此の處四苦八苦

政府の立場としては減税に重き

を置くも、今後の輿論の推移を

失業の深刻化とは餘裕財源の大

部分を失業救濟につき込む必要

を想像し、減税第一主義は失業

救濟第一主義に轉換するも計ら

れと云ふ

◇榮枯盛衰

相^{*}態^{**}

安達内相は労働組合法案に對し

資本家側の攻撃を受けつゝも原

安達内相は労働組合法案に對し

資本家側の攻撃を受けつゝも原

上海軍の新國防案で巨額の經費

を要求されるし此の處四苦八苦

政府の立場としては減税に重き

を置くも、今後の輿論の推移を

失業の深刻化とは餘裕財源の大

部分を失業救濟につき込む必要

を想像し、減税第一主義は失業

救濟第一主義に轉換するも計ら

れと云ふ

◇榮枯盛衰

相^{*}態^{**}

安達内相は労働組合法案に對し

資本家側の攻撃を受けつゝも原

安達内相は労働組合法案に對し

資本家側の攻撃を受けつゝも原

上海軍の新國防案で巨額の經費

を要求されるし此の處四苦八苦

政府の立場としては減税に重き

を置くも、今後の輿論の推移を

失業の深刻化とは餘裕財源の大

部分を失業救濟につき込む必要

を想像し、減税第一主義は失業

救濟第一主義に轉換するも計ら

れと云ふ

◇榮枯盛衰

相^{*}態^{**}

安達内相は労働組合法案に對し

資本家側の攻撃を受けつゝも原

安達内相は労働組合法案に對し

資本家側の攻撃を受けつゝも原

上海軍の新國防案で巨額の經費

を要求されるし此の處四苦八苦

政府の立場としては減税に重き

を置くも、今後の輿論の推移を

失業の深刻化とは餘裕財源の大

部分を失業救濟につき込む必要

を想像し、減税第一主義は失業

救濟第一主義に轉換するも計ら

れと云ふ

◇榮枯盛衰

相^{*}態^{**}

安達内相は労働組合法案に對し

資本家側の攻撃を受けつゝも原

安達内相は労働組合法案に對し

